
令和３年度第１１回碧南市選挙管理委員会会議録 

 

第１ 日    時  令和４年３月１日（火）午前９時３０分から 

第２ 場    所  碧南市役所２階 会議室３ 

第３ 出席した委員  粟津委員長、岡本委員、高山委員、杉浦委員 

第４ 欠席した委員  無 

第５ 参会した職員  奥谷書記長、深津書記長代理、菅沼書記、髙須書記 

第６ 会議の概要          （午前９時３０分 開会） 

１ 協議事項 

  選挙人名簿定時登録について 

２ 報告事項 

  令和４年度事業計画について 

３ その他 

 

     （午前１０時１０分  閉会） 

 

 上記は、令和３年度第１１回碧南市選挙管理委員会の会議録である。 

  令和４年３月１日 

 

              委員長  粟 津 康 之 

 

              委 員  岡 本 耕 也 

 

              委 員  高 山 茂 久 

 

              委 員  杉 浦 直 美 

 

 



 

[内容] 

粟津委員長：ただいまから、令和３年度第１１回碧南市選挙管理委員会を開催します。 

      それでは、１協議事項選挙人名簿定時登録について事務局から説明をお願い

します。 

書記：〔資料１、２ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問等はありますか？ 

   委員：選挙人名簿登録者数について、男女別に集計する理由は何ですか。 

   書記：明確な理由は不明ですが、男女別の登録者数の比較等統計的に区別している

と思われます。なお、愛知県選挙管理委員会への選挙人名簿登録者数の報告に

つきましても、現状男女区別して報告しております。 

   委員：全国的にも、男女区別して集計しているということですか。 

   書記：そのとおりです。 

粟津委員長：前回名簿登録者数について、１ページと２ページの前回名簿登録者数に相違

がありますが、どのような理由があったのでしょうか。 

   書記：１２月以降に戸籍上の性別変更が１件ありました。システムの集計数字にも

遡って反映されるため、相違が生じていますが、１２月に報告した選挙人名簿

登録者数が変わるものではありません。 

各委員：了承しました。この議題について承認します。 

粟津委員長：次に、２報告事項令和４年度事業計画について事務局から説明をお願いしま

す。 

書記：〔資料３、４ページの内容を説明〕 

粟津委員長：説明が終わりました。このことについて、ご意見、ご質問等はありますか？ 

粟津委員長：他に質問等無いようなので、この議題についての報告を終わります。 

粟津委員長：それでは、３その他について、事務局から何か説明事項等はありますか。 

   書記：令和３年度版碧南市の選挙を作成しましたので、ご参照ください。 

粟津委員長：ありがとうございました。 

他に議題、質問等無いようなので、これで令和３年度第１１回碧南市選挙管

理委員会を終了します。 

 

 


